



Union
Syndicale
Fédérale
Luxembourg

Allocation logement : petits pas,
grands espoirs

[Click here for English](#)

Luxembourg, le 22/01/2024

Enfin du concret pour Luxembourg et son attractivité : l'allocation logement est sur de bons rails. Cette allocation est une vieille revendication de l'**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg**. Vous pouvez consulter le détail de cette allocation ici : [ISC/2024/10775 : Decide Consultation](#).

Les Principaux éléments :

- L'**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** et plusieurs syndicats ont appelé à cette solution pragmatique.
- Elle sera formellement applicable à partir du 1er janvier 2025 (dès sa validation), sera valable pour 4 ans et sera réévaluée.
- Elle est indépendante des autres aides perçues (nationales / de compensation du salaire minimum).
- L'indemnité mensuelle s'échelonne de 352 à 500 Euros par mois et dépend du grade (Agents Contractuels 1-16/4, Fonctionnaires et Agents Temporaires AST/SC 1-6, AD and AST 1-5).
- Elle n'a pas fait l'objet d'un dialogue social avec les Syndicats qui n'ont pas pu influencer sur la décision.
- Elle n'est pas suffisante et ne répond pas complètement aux besoins de tous les collègues impactés, mais elle a le mérite d'exister.
- L'**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** suivra sa mise en œuvre et continuera à défendre une solution plus complète et mieux adaptée aux besoins des collègues de Luxembourg.

Plus concrètement :

- Dès que la décision sera validée, elle sera appliquée rétroactivement au 1^{er} janvier 2025, à la Commission et dans les autres Institutions.
- Le PMO a indiqué qu'il mettra en œuvre le paiement aux bénéficiaires dans le semestre courant.

L'**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** restera vigilante et répondra à vos questions.

Nous vous offrons ce que nous sommes réellement, ni plus ni moins





UNION SYNDICALE FEDERALE LUXEMBOURG
Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu

Vos représentants :

BECH et T2: P. ALMA C-A POPESCU N. MAVRAGANIS A. KYRAMARIOS	OP: M. COLLIGNON E. BASTIEN	CPE: J. MECHIN M. TAMI -	Gasperich: N. ZAIT (ex-Fettah) C. PALADINO S. KARDARAS P. VAKONDIOS
---	-----------------------------------	-----------------------------------	---

Union Syndicale Fédérale Luxembourg est une des organisations reconnues représentant officiellement le personnel de la Commission Européenne. Vous recevez des communications de l'**Union Syndicale Fédérale Luxembourg** parce que vous travaillez dans les institutions européennes et que vous êtes donc inscrit dans son répertoire officiel.

[Se désabonner](#) – [Déclaration de confidentialité](#)



Union
Syndicale
Fédérale
Luxembourg

Housing allowance: small steps,
big hopes

[Cliquez ici pour le français](#)

Luxembourg, 22/01/2024

Housing allowance: small steps, big hopes

Finally concrete things regarding Luxembourg's attractiveness: the housing allowance is on the right track. This allowance is an old demand of **Union Syndicale Fédérale-Luxembourg**. You can consult the details of this allowance here : [ISC/2024/10775 : Decide Consultation](#).

The key elements:

- **Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** and several trade unions have called for this pragmatic solution.
- It will be formally applicable from 1 January 2025 (upon validation), will be valid for 4 years and will be reassessed on term.
- It is independent from other financial supports (national / minimum wage compensation).
- The monthly allowance ranges from EUR 352 to EUR 500 and depends on the grade (Contractual Agents 1-16/4, Officials and Temporary Agents AST/SC 1-6, AD and AST 1-5).
- It was not subject to any social dialogue with the Trade Unions which therefore could not influence this decision.
- It is not sufficient and does not completely meet the needs of all the colleagues impacted, but it has the merit of existing.
- **Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** will monitor its implementation and continue to advocate for a more comprehensive solution tailored to the needs of colleagues in Luxembourg.

More specifically:

- As soon as the decision is validated, it will be applied retroactively to January 1st 2025, to the Commission and to the other institutions.
- The PMO indicated that it will implement the payment to beneficiaries in the current semester.

Union Syndicale Fédérale-Luxembourg will remain vigilant and is available to answer your questions.

We offer you what we really are, not more not less



UNION SYNDICALE FEDERALE LUXEMBOURG

Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu

Your representatives :

BECH and T2:

P. ALMA
C-A POPESCU
N. MAVRAGANIS
A. KYRAMARIOS

OP:

M. COLLIGNON
E. BASTIEN

CPE:

J. MECHIN
M. TAMI
-

Gasperich:

N. ZAIT (ex-Fettah)
C. PALADINO
S. KARDARAS
P. VAKONDIOS

Union Syndicale Fédérale Luxembourg is one of the recognised organisations officially representing the staff of the European Commission.
You receive communications from **Union Syndicale Fédérale Luxembourg** because you work in the European institutions and therefore listed in its formal directory.
[Unsubscribe](#) - [Privacy statement](#)